



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Gelar Baksos Peduli Gempa Bumi Sumedang, PSMTI Salurkan Bantuan untuk Warga Terdampak



Foto bersama usai pembagian paket bantuan di Posko Cimalaka.



Para pengurus dan anggota PSMTI berfoto bersama warga penerima paket bantuan.



Penyerahan paket bantuan secara simbolis di Kodim 0610/Sumedang.

SUMEDANG (IM) - Kabar Duka akibat gempa bumi kembali mengguncang Indonesia di akhir tahun ini, Minggu (31/12/2023) pukul 14:35 telah terjadi gempa bumi dengan kekuatan 4,1 SR dengan kedalaman 7 km di darat dengan disusul gempa susulan sebanyak 1 kali dengan kekuatan 3,4 SR dengan kedalaman 6 km.

Terdapat 467 KK terdampak dengan 378 orang terluka dirawat inap, 139 unit rumah rusak, dan 1 fasilitas kesehatan dan 4 sekolah rusak dengan wilayah terdampak paling besar di kabupaten Sumedang, Kec. Tanjung Medar, Kab Bandung, dan Kec Cicalengka.

Musibah ini telah mengundang banyak pihak untuk mengulurkan tangan memberikan bantuan kepada warga terdampak. Salah satunya bantuan datang dari PSMTI (Paguyuban Sosial Marga



KI-KA: Chen Yingshang, Dr. Djoni Toat, Tuti Ruswati, Lin Jinhu, Letkol Kav C. Gordon Rambur dan He Xuexiang.

Tionghoa Indonesia).

Pada Sabtu (6/1) lalu, pengurus dan anggota PSMTI Jawa Barat dan Sumedang mengunjungi daerah terkena dampak yang lebih parah seperti Cipamengpeuk, Babakan Hurip dan Cimalaka.

Mereka dikoordinir oleh Ketua Harian PSMTI Jawa Barat Dr. Djoni Toat SH, MM.

Dalam kunjungan tersebut mereka didampingi oleh Komandan Kodim 0610/Sumedang, Letkol Kav Christian Gordon Rambur, Kepolisian setempat, Pj. Sekda (Sekretaris Daerah) Kab. Sumedang Tuti Ruswati dan Lurah Sumedang Selatan Marlina.

Ada pun bantuan yang mereka berikan untuk warga terdampak gempa berupa kebutuhan sehari-hari dan selimut. ● snowy



KI-KA: Yang Mingliang, Andre H, Candra A, He Xuexiang, Medi Sukmana dan Roni.



Dr. Djoni Toat saat meninjau lokasi gempa.



Sejumlah pengurus PSMTI bersama Letkol Kav C. Gordon Rambur, Tuti Ruswati dan kepolisian setempat di lokasi gempa.

PCU Borong 8 Juara di ajang Lomba Nasional Kreativitas Mahasiswa - LO Kreatif 2023



Juara 1 kategori Ide Bisnis dari tim mahasiswa DFT PCU.



Tim Villager Q-Docteran berhasil meraih Juara 2 kategori Video Pendek di LO Kreatif 2023.



"NawaSena", komik karya mahasiswa DKV PCU, yang berhasil mendapat Juara 3 di LO Kreatif 2023.

SURABAYA (IM) - Mahasiswa PCU (Petra Christian University) panen posisi Juara, dalam ajang Lomba Nasional Kreativitas Mahasiswa atau LO Kreatif 2023.

Dalam kompetisi besutan Asosiasi Perguruan Tinggi Swasta Indonesia (APTISI) Wilayah VII Jawa Timur tersebut. Sebanyak delapan tim mahasiswa PCU berhasil meraih posisi juara dari enam kategori lomba, yakni Tik Tok, Komik, Ide Bisnis, Fotografi, Video Pendek, dan Desain Poster.

Menurut salah satu dosen pembimbing PCU, Cindy Muljosumarto, S.Sn., M.Des., kali ini, LO Kreatif 2023 mengangkat

tema Membangun Sinergi, Kreativitas, dan Inovasi dalam Merdeka Belajar.

"Para mahasiswa mengikuti kompetisi ini melalui beberapa mata kuliah. Dan kami sangat bangga, bahwa perjuangan dan kerja keras mereka, bisa berbuah manis," ujarnya, Selasa (9/1).

Cindy merinci, bahwa dalam prosesnya, mulai dari pembekalan materi, pengerjaan draft, hingga masuk ke tahap final. Para mahasiswa itu mendapat bimbingan dari dosen maupun asisten dosen.

"Berkat tangan dingin mereka, delapan tim mahasiswa berhasil membawa pulang Piala Juara dari

enam kategori lomba, yakni Tik Tok, Komik, Ide Bisnis, Fotografi, Video Pendek, dan Desain Poster," ujarnya.

"Delapan tim itu beranggotakan mahasiswa dari program Desain Komunikasi Visual (DKV) dan Textile and Fashion Design. Dengan kreativitas masing-masing mereka telah menghasilkan beragam karya yang berkaitan dengan Merdeka Belajar," imbuhnya.

Mereka adalah Santuyy Team, beranggotakan 3 mahasiswa DKV, yakni Felix Sunyoto, Allan Amando, dan Jonathan Tedja Adhipranata, yang meraih Juara 2 Kategori Fotografi.

Batagor Team beranggotakan Aloisius Thomas Triputra, Timotius Putra Surya Atmadja, Nicholas Iandra, dan Joshua Nathaniel T, yang meraih Juara 3 Kategori Tik Tok.

Andream Team beranggotakan Hansel Kuwanto, Narasatya Joy Wijayanto, dan Sam Edward Pujianto. Mereka meraih Juara 2 Kategori Desain Poster, dengan membuat desain poster bergambar Swiss Army Knife atau pisau serbaguna.

Hiyaa Team beranggotakan Amanda Fern Petrina, Cathrine Anggrainy, dan Gabriele Evelyn Gozali. Mereka membuat ide kon-

sep bertopik Merangkai Indonesia Maju dengan Guru Berkualitas. Dan berhasil meraih Juara 1 Kategori Desain Poster.

Villager Q-Docteran Team beranggotakan Yohanes Bernard Hadiyanto, Elia Patrick Hermawan Kuswanto, Christopher Mathew Budiono, Sasha Kiara, dan Vallencia Kristanto. Mereka meraih Juara 2 Kategori Video Pendek, dengan membuat video pendek berjudul Belum Ada Judul.

Fatamorgana Team beranggotakan Antonia Clearesta, Stephanie Angelina, dan Caroline Angela. Mereka membuat komik berjudul NawaSena, dan meraih Juara 3

Kategori Komik.

Mimi Team beranggotakan Jessica Vanessa Hudiono, Jennie Siswanti, dan Michelle Adelia Sentosa. Mereka meraih Juara 1 Kategori Komik, dengan komik berisi edukasi pemanasan global yang ringan dibaca dan dimengerti anak-anak.

Kalme Team beranggotakan Regina Mitzi, Gabriella Rachel, Jeanneth Cristie Immaculata Wuri, dan Sheila Clarabella. Tim ini meraih Juara 1 Kategori Ide Bisnis, dengan mengembangkan Sensory-Friendly Clothing Line untuk Anak dengan kondisi Autisme dan ADHD. ● anto tze

Unit JAS Institut Pariwisata Trisakti Gelar Hospitality Leaders Talk Dalam Rangka Pelepasan Mahasiswa Praktik Kerja Industri



Penyerahan sertifikat kepada narasumber Hospitality Leaders Talk.



Para mahasiswa antusias mengikuti Hospitality Leaders Talk.

JAKARTA (IM) - Unit JAS (Job Arrangement System) Institut Pariwisata Trisakti gelar Hospitality Leaders Talk, dalam rangka pelepasan mahasiswa praktik kerja industri semester genap 2023 - 2024 di Ruang Auditorium Kampus Institut Pariwisata Trisakti, Bintaro, Jakarta Selatan, Rabu (10/1).

Hospitality Leaders Talk ini menghadirkan narasumber Sekjen Ikaptri (Ikatan Alumni Pariwisata Trisakti) Tetty Ariyanto, Ketua Umum Ikaptri Muhammad

Rizki dan Complex Learning & Development Manager, The Ritz Carlton Jakarta Mega Kuningan and JW Marriott Hotel Jakarta Romario Garcia.

Sebanyak 630 mahasiswa yang mengikuti kegiatan ini terdiri dari Program Studi Pengelolaan Perhotelan dan Usaha Perjalanan Wisata yang siap melaksanakan Praktik Kerja Industri selama 6 bulan, mulai 15 Januari hingga 15 Juli 2024.

Yulihan Feeriaty, selaku Koordinator JAS, mengatakan

kegiatan pelepasan ini mahasiswa praktik kerja industri merupakan program rutin yang diadakan setiap 6 bulan sekali, yang diikuti oleh mahasiswa semester genap dan ganjil, baik yang baru pertama kali training maupun yang training kedua.

"Pada pelepasan ini kita berikan pembekalan untuk mempersiapkan mental para mahasiswa yang praktik kerja industri," ujar Yulihan Feeriaty, ditemui usai kegiatan.

Berbeda dari sebelumnya, pada

pemberian pembekalan mahasiswa peserta praktik kerja industri kali ini, Unit JAS melibatkan Ikaptri.

"Keikutsertaan Ikaptri ini, kami ingin membangkitkan Ikaptri dan membantu mahasiswa selama mengikuti praktik kerja industri untuk meminimalisir adanya gagal training. Karena training pertama perlu pendampingan walaupun ada dosen pendamping juga," jelas Yulihan Feeriaty.

Pada kesempatan yang sama Sekjen Ikaptri Tetty Ariyanto menambahkan, pihaknya menyen-

diakan diri dan membuka komunikasi kepada mahasiswa peserta praktik kerja industri.

"Kita melihat mereka butuh teman curhat, jadi kita kakak-kakak menyediakan diri selama enam bulan itu berkomunikasi dengan kita lewat whatsapp group," ujarnya.

Tetty Ariyanto berharap mahasiswa selama mengikuti praktik kerja industri harus kuat, sukses dan bisa membuka jalan buat mahasiswa junior mereka yang akan praktik kerja industri. Jadi mereka

selama praktek kerja bagus, itu berarti mereka seperti membuka pintu peluang.

Lebih lanjut Tetty Ariyanto mengungkapkan pada periode ini terdapat peluang besar bagi mahasiswa jurusan usaha perjalanan wisata untuk bisa langsung direkrut menjadi karyawan di perusahaan travel.

Pasalnya banyak perusahaan travel pasca pandemi covid-19 sedang bangkit dan banyak membutuhkan tenaga di level staf operation. ● kris



Wakil Rektor III IP Trisakti, Ismeth Emier Osman (kiri) memberikan kata sambutan.



Ketum Ikaptri Muhammad Rizki menyampaikan materi pembekalan.



Romario Garcia menyampaikan materi pembekalan.

Putro Wayah Pringgodani Yasin Gelar Larungan 888 Ekor Burung Perkutut di Pertapaan Pringgodani Tawang Mangu



Putro Wayah Yasin memimpin doa di Pertapaan Pringgodani - Tawang Mangu.



Putro Wayah Yasin memimpin upacara larungan atau pelepasan 888 ekor burung perkutut di Pertapaan Pringgodani - Tawang Mangu.

SOLO (IM) - Putro Wayah Pringgodani Yasin menggelar larungan atau pelepasan burung perkutut sebanyak 888 ekor di halaman Pertapaan Pringgodani - Tawang Mangu Kab Karanganyar, Jawa Tengah pada Selasa (9/1) siang.

Pada sesi pertama Putro Wayah Pringgodani mengadakan

serangkaian ritual pada Senin (8/1) malam, di dalam Sanggar Pamelengan Pertapaan Pringgodani diikuti oleh Putro Wayah Pertapaan Pringgodani dengan pembacaan mantra dan doa - doa.

Tampak beberapa putra wayah juga hadir di ritual tersebut. Lilin - lilin juga tampak dinyalakan guna menerangi Ke-

hidupan Putro Wayah Eyang dan persembahan hidangan berupa gunung tumpeng telah disiapkan di depan altar.

Ritual tersebut berlangsung hingga malam menjelang pukul 24.00 WIB. Pada Selasa (9/1) pagi dilaksanakan larungan pelepasan 888 ekor burung perkutut dan juga peletakan batu pertama jalan

depan Sanggar Pamelengan oleh putra wayah Pringgodani Yasin dari Surabaya.

Menurut Putra Wayah Yasin, pelepasan burung perkutut 888 ekor tahun 2024 di Pertapaan Pringgodani Tawang Mangu Jawa Tengah ini bertujuan agar Bumi Nusantara ini ayem, rukun, tentram, gemah ripah lohjinawi

karta raharja.

Karena bulan depan Februari 2024 bangsa Indonesia akan menggelar pesta demokrasi Pemilu.

Harapannya semoga Pemilu nantinya bisa berjalan dengan aman, tertib, lancar dan adil serta terpilihnya Presiden dan Wakil Presiden juga wakil - wakil rakyat

yang nantinya duduk di DPR yang bisa amanah dan mengayomi seluruh rakyat Indonesia.

Yasin menambahkan pada Selasa (9/1) pagi ini pula dilakukan peletakan batu pertama pembangunan jalan di depan Pertapaan Pringgodani agar tidak longsor dan ke depannya bisa lebih bermanfaat untuk banyak orang. ● tri



Warga keturunan Tionghoa mengarak patung Dewa Kwan Kong saat prosesi pemindahan ke gedung baru kelenteng di Makassar.



Warga keturunan Tionghoa menancapkan dupa saat prosesi pemindahan patung Dewa Kwan Kong.

PEMINDAHAN PATUNG DEWA KWAN KONG DI MAKASSAR

Warga keturunan Tionghoa di Makassar, Sulawesi Selatan pada Rabu (10/1), melakukan prosesi sakral berupa pemindahan Patung Dewa Kwan Kong dari gedung lama ke gedung baru Kelenteng Kwan Kong Makassar yang mulai difungsikan sebelum memasuki rangkaian perayaan Imlek 2024.